## 1988

Der Vorsitzende Hubert Renner berichtete von einer weiteren positiven Entwicklung des Vereins.

Der Schulungskurs zur Vorbereitung auf die staatliche Fischerprüfung, der Fischerball und der Preisschafkopf zu Gunsten der Vereinsjugend starteten diesen Effekt.

Sieger des Ananglens wurde Reinhold Schrehardt, bester Jugendlicher war Markus Lang. Fischerkönig wurde **Siegfried Stark**, Jungfischerkönig Holger König.

Das Abanglen gewann Harald Mittelmeier. Bester Jugendlicher war wiederum Holger König.

Der Mitgliederstand betrug 533 Mitglieder.

Die positive Entwicklung war auch auf der finanziellen Seite ersichtlich.

Der Fischbesatz setzte sich in diesem Jahr aus 5.200 Zander Z 1, 240 Zander Z 2, 30.0 Hechte H 0, 2.000 Hechte Hechtvorstreckbrut, 376 Hechte H 1, 160 Hechte H 2, 3 kg Aale, 2.000 Äschen, 9 Zentner Forellen, 4 Zentner Schleien S 2, 20 Zentner S 3, 45 Zentner K 2, 70 Zentner K 3.